

El Luchador

DIARIO REPUBLICANO

Pranqueo concertado

Administración y Redacción Calle de Sagasta, 44

Toda correspondencia al apartado 171

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En la población un mes. Ptas. 2

Fuera de la población trimestre. 7'50

Ejemplar atrasado, 20 céntimos

Anuncios y noticias según tarifa

Precio del ejemplar, 10 céntos.

Año XVI

Alicante: Martes 10 Julio de 1928

Núm. 5.012

Firmas de EL LUCHADOR

REFLEXIONES Y LECTURAS

El interpretador de otros

Por JULIAN ZUGAZAGOITIA

El suceso es de observación corriente: entre nosotros la curiosidad por el hombre de letras es muy escasa. A ello se debe únicamente la falta de cultivo de las biografías y, complementariamente, los ensayos de interpretación. Si alguna vez se hace esta clase de literatura es con una deplorable intención política, como en el caso todavía reciente de Blasco Ibáñez. Esto no quita sino que da fuerza a la observación. Tanto admirador fervoroso del autor de "Cañas y barro", tanto escritor al parecer en deuda con él, y aún no se ha escrito, en original castellano, su biografía y su crítica. Es que para esta labor, nada sencilla cuando se pretende hacerla bien, hace falta un grado de desinterés, y una preparación tan de índole especial, que no todos poseen. Un folleto, un artículo se hacen sobre la marcha y sin responsabilidad. Un libro, no. Pero no era solo irresponsabilidad el pecado de los defensores de Blasco Ibáñez. Había cosas más feás: reclamo, mercantilismo. Todo menos el estudio que, para bien o para mal, merece la vida y la obra del escritor valenciano.

Eso, en particular. En general casi todos nuestros buenos escritores están a falta de su libro correspondiente. Ya hay algunos que lo tienen: Ayala, Baroja, Blanco-Fombona, ahora Insúa. Libros recientes. Escritos y editados de poco acá. Pero faltan, faltan. Parece que ya hay el propósito de corregir ese desvío. Ese es, al menos, el plan de una editorial de biografías que acaba de lanzar su primera: la de Goya, al tiempo que "Juan de la Encina", ha colocado en las librerías su "Goya en zig zag". Es un buen síntoma que, al cabo, los días nos hayan traído la preocupación por la biografía. Síntoma de desinterés y de cultura.

El correo me ha traído, en un breve espacio de tiempo, dos volúmenes de este linaje: "Vida y literatura de Rufino Blanco Fombona", y "El amor y la muerte en las novelas de Alberto Insúa". El autor E. Carmona Nenclares. Su maríamente vamos a hablar de ellos. Pero antes hagamos el aprecio del desinterés que la consagración a estas obras representa. Carmona Nenclares es un ensayista de precio. Tiene una agudeza de percepción notable. Escribe bien. Cala hondo. Y no le falta una fuerte base cultural que le permite el magisterio de las valoraciones. Por lo pronto se ha enfrentado con dos novelistas sin afinidad ninguna: Blanco-Fombona, Insúa.

Me explico perfectamente la atracción poderosa que en críticos y biógrafos ejerce Blanco-Fombona. Este escritor desborda con mucha frecuencia su personalidad de hombre de letras. No es, pura y simplemente, un artista. Es un ejemplar de hombre. Sus novelas con valer mucho quizá no alcanzan a valer lo que su propia vida,

auténtica novela de un luchador liberal. La crítica, sin embargo, no tiene para qué apreciar ese factor. Su misión es más concreta. El biógrafo, por el contrario, se encuentra en condiciones excepcionales para inventariar todos los valores: los del hombre y los del artista. Carmona Nenclares ha querido estilizar todo el dinamismo de esta vida en un puñado de páginas. Le ve como escritor y, a tiempo, como hombre. Era lo justo. ¿Qué ha conseguido? A nuestro juicio su trabajo ha resultado provechoso. No es el inventario completo, ni podía serlo; pero es un índice completo de tal inventario.

Y piénsese en la enorme dificultad de sujetar una personalidad tan compleja como la de este escritor que cuenta con una labor copiosa: poeta, novelista, historiador crítico, ensayista y, descargue lector de toda peyoración a la palabra, sociólogo. Aparte la atracción personal del hombre debe contarse la atracción del escritor. La de su estilo. Comprendo perfectamente que en América se haya fombonizado. Cautiva en efecto la fuerza y la precisión del estilo de Fombona. En la fuerza se distingue como un acento heróico y en algunas páginas de este escrito parece como si las palabras marchasen agrupadas en escuadrones, animadas por un afán belicoso, en busca de nuestra adhesión incondicional. Estilo de acento heróico y dramático. Y estilo de sumas delicadezas. De ternuras de hombre sincero y efusivo.

Por la vida y por el estilo enhebra amistad con los nuevos este Rufino Blanco Fombona al que Nenclares, con una prosa limpia, retiene en sus páginas de ensayista.

En seguida Insúa. Novelista en gozo de popularidad. De los que la detentan uno de los más honestos y apreciables. Novelista paramechumbres. Y en ocasiones para minorías. No sabría hablar con propiedad de su obra. La conozco muy fragmentariamente. En general el amor en las novelas, cuando se reitera hasta la fatiga, me hace huir. Le tengo miedo. Esos escarceos amorosos de jóvenes que pecan—y ya están agotándose las razones de ese pecado—aburren y enfadan. Jóvenes de poco más o menos, vidas indiferentes que la resaca vital de la ciudad trae y lleva, pienso que no merecen el homenaje de trescientas páginas. La vida es más, repetiríamos nosotros. En la novelística de Insúa parece que hay algo que se salva y salva a algunas criaturas. Carmona Nenclares, tras de haber entrado en la obra, dilata, de Insúa, nos trae esa afirmación en favor de Insúa. El novelista queda en deuda con el ensayista. El esfuerzo del segundo no es infructuoso para el primero. Repetirá, de seguro, injusticias al desmentar lo más sólido de Insúa, lo

El maestro Guerrero llegará mañana a Alicante



Para mi gran amigo Mariano Serrano con un fuerte abrazo de Jacinto Guerrero 1928

En el correo de mañana llegará a nuestra ciudad el popular y aplaudidísimo maestro Guerrero. En carta dirigida a su íntimo amigo don Mariano Serrano, empresario del Monumental, explica su visita con las afectuosas y gratas palabras siguientes:

"Es además esta invitación, ocasión de contemplar durante unos días, aunque sean pocos para mi deseo, la bella ciudad de Levante, simpática y luminosa: y es también el orgullo de respirar el mismo ambiente que vive el eminente Oscar Esplá, que acaba, con su talento, de obtener para España uno de los triunfos más legítimos y resonantes que se han logrado, venciendo entre sabios músicos representantes de diez naciones.

Me dispongo pues, querido Mariano, a cruzar España desde aquí hasta Alicante, y espero, si en el viaje no hay contratiempo, darte un fraternal abrazo, y en él abrazar a la simpática ciudad dentro de cinco o seis días."

El autor de "Los Gavilanes", a quien nadie negará el extraordinario mérito de que su música haya alcanzado la máxima notoriedad, dirigirá algunas de sus obras en el Monumental, dando ocasión a que sus admiradores, que aquí como en el resto de España son muchísimos, le rindan un homenaje entusiástico de fervoroso cariño, al que es muy acreedor por su victoriosa producción, aclamada por la inmensa mayoría del público.

que le aproxima a nuestra estimación.

Otra voz, además de la de Carmona Nenclares, ha intercedido por la estimación de Insúa. Dada por un catador de estilos en elogio del laboreo de Insúa para dejar en definitivo el de sus páginas, ha venido en cierta manera a coincidir en algunos puntos esenciales con este libro sobre la obra de Insúa. Quiérese decir que Nenclares apuntó bien. Los lectores de Insúa ganarán mucho si se deciden a alternar la lectura de este ensayo con la última novela de su escritor predilecto. Nenclares pone de bulto y a buena luz la personalidad del novelista y penetra sagazmente en sus libros que se apenas uno ahora de no haber leído para darse el gusto de coincidir con este trabajo que tiene gracia, delicadeza y oportunidad.

Julián ZUGAZAGOITIA (Prohibida la reproducción).

La pinada del Castillo

Con este título publica en nuestro colega "El Día" un bello artículo el culto y joven profesor de la Escuela Normal, de Málaga, don Alberto Blasco, hijo del inolvidable pedagogo del mismo nombre, del que copiamos, con inmensa gratitud, lo siguiente:

"Los pinos frondosos del Castillo de Santa Bárbara cantan los más puros sentimientos de los alicantinos y, especialmente, de las modestas gentes cuyas viviendas son vecinas de ellos.

Bendito sea por todos el Doctor Rico, a quien se debe la idea de ese parque de pinos que será (ya lo es hoy) orgullo de esta ciudad. La voluntad tenaz de tan preclaro alicantino se ha visto coronada por el más halagüeño éxito.

Hay que seguir sus huellas: imitar al Doctor Rico, participar de sus sentimientos y realizar empresas como las que él realizó, es haber por esta deliciosa tierra, de paradisíaco clima, el mayor bien."

Doctor Espuch Vidal del Hospital Provincial Nariz - Garganta - Oídos J. Costa (antes Ramales) 9 Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6

Central Cinema y Central Café Grandioso acontecimiento Orquesta típica argentina

LOS QUE MUEREN

DON PEDRO BOSSIO GOMEZ

Por FRANCISCO MONTERO PEREZ

Para la totalidad de los ya entrado en años, que conviven en nuestra ciudad, el nombre y apellidos de este alicantino que aparecen al comienzo de estas líneas, no es desconocido; no puede serlo. Coadyuvó de manera muy eficaz al progreso material de nuestra ciudad, al frente del acreditado Hotel Bossio, hotel que por el excelente servicio y buenas condiciones que reunía logró alcanzar fama en el resto de España y en importantes capitales del Extranjero, y esta es la razón, que es de justicia, de que le dediquemos un modesto recuerdo.

El resurgimiento a nueva vida de Alicante, data desde 1858, fecha de la inauguración del ferrocarril de Madrid y de la instalación aquí de la importante casa naviera Antonio López y Compañía.

Mentamos el nombre de Antonio López, y ¡qué tristes reflexiones se agolpan en mi imaginación! Hasta hoy, no obstante haber derramado bienes materiales sobre este pueblo, su memoria yace aquí en el más completo olvido. El único recuerdo justísimo tributado a la familia de López, es el rótulo que ostenta la Plaza de la Baronesa de Sarrástegui, debido a la iniciativa de mi entrañable amigo, el culto periodista don Florentino de Elizaicín. ¡Oh, ingratitude, qué negra eres!

Realizados estos dos hechos, el número de habitantes aumentó rápidamente; la industria y el comercio acrecieron de manera asombrosa; y, en una palabra, imitando al ilustre estadista excelentísimo señor don Antonio Cánovas del Castillo; pero palabras que escribo con más sinceridad con que éste las escribiera en un Mensaje de la Corona dirigido al Congreso de los Diputados; pues Cánovas en política no era sincero; "por todos los ámbitos de esta ciudad brotaron como por encanto gémenes de prosperidad y riqueza."

Hasta esta época, las fondas y casas de huéspedes aquí existentes dejaban mucho que desear. A subsanar esta falta, dedicaron sus actividades y sus capitales dos hijos amantes de esta tierra que les vio nacer, y como querer es poder, con extraordinaria rapidez elevaron a envidiable altura las dos fondas de que eran propietarios desde años atrás y lograron dotarlas con un esmerado servicio, al igual que lo tenían las análogas instaladas en otras capitales; en tales términos, que las mismas sirvieron de cobijo a reyes, a príncipes, a princesas, a miembros de familia reinantes en Marruecos y en Estados de Asia y a eminencias en todos los ramos del saber humano, nacionales y extranjeros.

De buen grado recordaría yo aquí los hechos más salientes realizados en los muy acreditados Hotel Bossio y Fonda del Vapor, por ser los establecimientos a que me refiero, a cargo de sus propietarios, respectivamente, don Pedro Bossio y don Juan Dagnino; pero, lo digo con sentimiento, apremios de tiempo me lo impiden el hacerlo hoy.

Dicho esto, no lo tome el lector como un olvido para la persona de don Juan Dagnino (q. s. g. h.); ocasión tendré en el caso de mi vida de dedicarle el merecido recuerdo. Hoy, cumpliendo el deber que me impone el voluntario cargo que ejerzo de narrador de sucesos acaecidos en nuestra tierra natal, recordemos al bondadoso don Pedro Bossio, padre, y al que en tono familiar, era conocido entre sus conciudadanos, por Perico Bossio Gómez, hijo de aquél.

En los años que median desde 1850 a 1856 el inolvidable don Pedro Bossio tenía a su cargo el Café y la Repostería del Casino, servicio que lo tuvo algunos años a satisfacción de los socios de este centro de recreo, así por lo esmerado del mismo, como por encontrarse allí lo más selecto en licores y fiambres.

Dueño, primero, de la Fonda de la Cruz de Malta, y más tarde del Hotel Bossio, lo instaló en magnífico y amplio inmueble, con tres fachadas, al Paseo de la Reina, a la calle del Duque de Zaragoza y a la Plaza del Teatro; y lo dotó de inmejorables condiciones, que ellas por sí, lo recomendaban a los viajeros.

Entre los muchos distinguidos huéspedes que podríamos citar, queremos recordar a S. M. el Rey Don Francisco de Asís de Borbón, esposo de la Reina doña Isabel II, que vino a embarcarse para Barcelona el 17 de Septiembre de 1861; a la Infanta doña Amalia de Borbón y al Príncipe Adalberto, en 1863, los que permanecieron aquí algunos días, y a los que, en honra de Bossio, debemos dejar consignado que el servicio de mesa con que sirvió a estos miembros de la Real Familia, era de oro y plata.

Además de los huéspedes que citamos, el acreditado Hotel Bossio cobijó entre otros muchos, en el tiempo que funcionó, a innumerables artistas célebres, (Calvo, Vico, Arjona, Gayarre); hombres de ciencia (Echegaray); políticos (Castelar), generales, hombres de letras (don Ventura de la Vega) y muchos más personajes de alto rango que, de citarlos, haría interminable esta lista.

Al fallecimiento del fundador de este acreditado hotel, le sucedió su hijo del mismo nombre el que por espacio de algunos años mantuvo enhiesta la fama adquirida desde su fundación.

Además del gran número de huéspedes ilustres que asiló el Hotel Bossio, éste sirvió importantes banquetes dedicados a eminencias nacionales en la política y en el cultivo del arte.

En los últimos años del pasado siglo XIX, no conviniéndole al señor Bossio el seguir al frente de su hotel, lo cerró y fué a servir un importante cargo en la Compañía Transatlántica, el que, ejerciendo la muerte ha cegado su preciosa existencia, en la capital del Principado Catalán, punto de su habitual residencia.

Sirvan estas líneas, al propio

tiempo que de modesto recuerdo a este honrado alicantino, muy amante de su tierra, lo que demostró en más de una ocasión, como de débil muestra de que no se tiene en olvido, ¡libreme Dios de cometer el pecado de la ingratitude si de pecado puede calificarse, a los que laboraron y laboran en todos los órdenes, por el bien de sus semejantes y de Alicante, nuestra muy querida patria chica.

Francisco MONTERO PEREZ

Central Café y Central Cinema

Orquesta típica argentina El tango lleno de emoción y de ternura.

Deportivas Balompié

Comentarios al encuentro Levante Hércules

No pudiendo ayer haber salido a la publicidad nuestros comentarios, por exceso de original, las damos hoy a conocer a nuestros lectores.

El partido del domingo sirvió antes que nada para demostrarnos que todavía queda afición, que hay mucha afición, y que siguiendo de esta forma, trayendo equipos de esa valía, muy poco tiempo tardará en ver "La Florida" con todas sus gradas llenas, como en los tiempos del "Natación". Anteayer acudió mucha gente al campo, acudió mas que cuando el Cartagena, y en el próximo partido que creemos no se hará esperar mucho irá más gente, y la directiva del Hércules, se habrá ganado el galardón de haber sido, la que con su constancia ha hecho despertar la afición en Alicante, cosa ésta que parecía de todo punto imposible.

Pasemos ahora a la actuación de los dos bandos y a la forma en que algunos jugadores lo hicieron. El encuentro resultó bueno en la primera parte, vimos avances excelentes; nos dió ocasión de recordar los días de futbol brillante en Alicante. Torregrosa despejó con seguridad y valentía y ya que hablamos de este gran defensa creemos oportuno el que la afición alicantina sepa que, este gran "back", del Levante a pesar de estar fuera de Alicante, quiere que resuaja el futbol en nuestra ciudad y gracias a él que fué quien transmitió los deseos del Hércules y a sus gestiones, el Levante pudo desplazarse.

Hubo momentos en que Torregrosa despejaba con demasiado co-

raje, esto hay que reconocerlo, mas no por esto el público debió im-terse con él, pues hay que ser imparciales; si incurrió en castigo le fué pitado, pero hay también que recordar cuando le aplaudimos en nuestro campo de deportes y tanta satisfacción nos producían sus entradas.

Por el Levante —este fué el que mejor actuó—, Gimeno demostró ser un portero seguro; de Alamos gustaron sus centros; Ramón al final de la segunda parte se lanzó con codicia a buscar el tanto del honor, pero todos sus esfuerzos y de sus compañeros se estrellaron ante el trío defensivo que formado por Pomata en la puerta y Samper y Gálvez en la defensa ofrecían a sus contrarios.

Pomata anteayer fué el mejor; nos hizo paradas de todas maicasy algunas que parecían imposibles. Samper no necesita que se diga de él nada, es el oportuno y seguro quita balones con su limpieza ya conocida. Gálvez, tuvo una actuación brillante, cortó juego y despejó como los buenos. Algunos más se distinguieron por el Hércules. Daniel, centrando estuvo colosal. Arreiciado valiente como siempre; en fin que el "Hércules", el domingo se ganó la victoria.

Y para cerrar estos comentarios, damos las gracias y nuestra enhorabuena a la Directiva y componentes del Club blanquirojo, por su acertada labor en pro del futbol alicantino.

Y ahora vamos a dar una alegría a los ya muchos aficionados al deporte del balón redondo.

La Directiva del "Hércules", queriendo premiar el favor que le dispensa la afición alicantina se propone en plazo breve, traer a nuestro campo otro equipo de gran valer, se barajan varios nombres y entre ellos creemos que el Real Murcia, y no dudamos que sabrán también salir victoriosos al traer nos a "La Florida", este equipito

El sustituto de Epece

El futbol español en el extranjero. — Buen debut

Buenos Aires.—El Celta de Vigo en su primer encuentro ha vencido a la "Sociedad Argentina", por 1 a 0. El Celta jugó un partido admirable, gustando a todos su actuación.

VILLA - MADRID

Calle de Bermúdez de Castro (antes Calatrava), n.º 6 Frente al H. Noguera. Elegante salón de Peluquería Servicio el más higiénico, completo, confortable y moderno

Noticias de la provincia

Un ahogado

CASTALLA. — Varios jóvenes de esta localidad, decidieron tomar un baño, en una balsa propiedad del vecino de Onil José Payá Alonso.

Uno de ellos, llamado Luis Rico Bodí, de 17 años, que no sabía nadar, pereció ahogado.

A pesar de que un compañero suyo llamado Emilio García se arrojó al agua con ánimo de salvarle, tuvo que desistir de su propósito pues el desgraciado Luis se le cogió al cuello fuertemente imposibilitando de todo movimiento al García, que por fortuna no pereció también.

"Cazador", cazado

VILLENA. — El propietario del café denominado "Sardina", de esta localidad, ha denunciado el hurto de seis placas de gramófono.

Como autor del hecho ha sido detenido Fernando Estéban Lopez (a) "Cazador", de 22 años, sujeto de pésimos antecedentes, al que se le ocuparon las consabidas placas.

También se confesó autor de otros varios hurtos.

Sirvent, en el Orfeón

Realmente no fué más que una velada fraternal en la que el hermano mayor — mayor en arte — deleitó a sus familiares con su espléndida voz y con su escuela de canto.

Lleno estaba el lindo saloncito del Orfeón, y hubo mujeres bonitas, como siempre que en la "bononera", de la calle de Girona se da una fiesta. Las muchachas orfeonistas merecieron del notable tenor sus galanterías rendidas. Por eso cantó el "Adios a la vida", de Tosca, con la emoción artística y buen gusto que lo hizo. Porque se lo pidieron "ellas". Ni se causaba de cantar Sirvent, ni el auditorio de oírle y ovacionarle. Antes, el Orfeón le obsequió con varias obras de su moderno repertorio. Y el doctor Sanjulian también cantó para el señor Sirvent...

Hasta bien entrada la madrugada estuvo Sirvent entre sus hermanos los orfeonistas, recordando anécdotas de su vida artística. En alto una copa de licor, prometió no olvidar jamás las horas tan agradables allí pasadas y, cuando regrese de la excursión por Italia, que va a emprender inmediatamente, prometió volver al Orfeón, porque se lleva en el alma el sabor de una sincera amistad que anoche le ofendieron los orfeonistas.

Central Cinema y Central Café

Durante las secciones de cine, del Central Cinema canciones del Trío Irusta, Fugazot y Demare

Movimiento del puerto

Buques entrados y despachados en el día de hoy ENTRADOS

Vicente La Roda, español, de Melilla y Orán con carga general y pasaje.

Josefa, español, de Marsella con piperío vacío.

Rigel, noruego, de Valencia con carga en tránsito.

DESPACHADOS

Josefa, español, para Valencia, Cete y Marsella con vino y carga general.

Rigel, noruego, para Málaga y New York, con carga general.

Abelardo Chápuli G. Ián

Comisiones y Tránsitos Alquiler de Bueques vaeles

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión del Pleno de ayer tarde

El señor conde de Trigona visita al Concejo

Comentarios

Ya había comenzado la sesión cuando subíamos por las alfombradas escaleras para presenciar parte de aquella reunión en que iba a tratarse de una cuestión tan sucia como la recogida de basuras. Y reflexionábamos diciéndonos:

— ¡Qué contraste! Para traer a la sesión un proyecto modificando el servicio de recogida de basuras, han alfombrado las escaleras.

Peró, no. La cosa era muy natural. Acababa de visitar al Concejajo — nos dice un compañero —, el nuevo Gobernador civil, señor conde de Trigona. Este, finalmente saludó a todos los ediles y les dijo: que no había sido político en el sentido vulgar del vocablo, pero era un convencido municipalista, un enamorado del vigente Estatuto Municipal y estaría al lado del Ayuntamiento siempre que su labor fuese inteligente y honrada.

De pronto llamó nuestra atención la actitud del señor Martínez Pinna, quien, en aquel momento protestaba de unas apreciaciones de la Presidencia, según las cuales se le tachaba de que siempre votaba en contra. Dicho concejal hizo constar que sus votos en contra eran razonados, no sistemáticos, como parecía suponer la Presidencia.

El señor Gezlambe, se levanta a hablar, pero con los ruidos de la calle casi no le oímos. Adivinamos que le da las gracias a la Presidencia por habersele designado octavo teniente de alcalde.

El Presidente, aclara que a él no tiene que darle gracias, pues la designación — añade — ha sido hecha por la Unión Patriótica.

Esta declaración no deja de sorprendernos, pues el Estatuto dice que los cargos como los de teniente de alcalde, habrán de ser elegidos libremente y por votación secreta entre los concejales, cosa que no vimos ni se hizo.

Y, a propósito del Estatuto. ¿Lo conocen los señores concejales? ¿Conocen su contenido? Porque en una de sus disposiciones dice que no podrán ejercer el cargo de alcalde ni de teniente de alcalde los diputados a Cortes, Regionales o Provinciales. Y se dá el caso ilegal de que ha sido elegido o mejor dicho, nombrado — pues no hubo elección secreta contraviniendo también lo legislado, como decimos antes — para ocupar el cargo de segundo teniente de alcalde, un concejal dignísimo para desempeñar ese cargo, pero que da la coincidencia que es diputado provincial. Nos referimos a don Recaredo Mas Magro, quien, por otra parte ha sido el concejal instructor del expediente de incompatibilidades, por lo cual, en el momento que advierta su incompatibilidad, será el primero en subsanarla renunciando a uno de los dos cargos.

Y así llegamos al asunto que ha despertado un interés en la opinión, relativo, pues en las actuales circunstancias excepcionales, todo, forzosamente, ha de ser relativo. Se trata de un proyecto para modificar el servicio de recogida de basuras. Un señor llamado don Rafael Niñoles, residente en Burjasot, propone realizar el servicio de recogida de basuras a domicilio, el cual servicio le produce antes al Ayuntamiento 3 000 pesetas anuales, y ahora le cuesta pagar 3 000 pesetas. Y el tal señor Niñoles lo había en 6 camiones por la suma de 25 000 pesetas anuales y con un compromiso por diez años, nada menos.

El Interventor señor Pons Brunet, cumplimentando la ley municipal, ha informado y en su dictamen, cuya lectura oímos, constan todas las razones legales, todas las consideraciones que el asunto sugiere. Se destaca la necesidad ineludible de salir del contrato actualmente en vigor y de sacar, luego, a subasta, el precedente contrato que del proyecto en cuestión dimane, pues excede de 10.000 pesetas y así lo manda la ley cuando rebasa dicha cifra cualquier contrato. Y no se alegra que media una patente. La patente seirá para el aprovechamiento de las basuras, para convertir las en materias orgánicas con destino al abono de las tierras de cultivo, pero, ¿a ver la patente para la recogida de basuras a domicilio quién la tiene? Lo mismo que convendría deslindar bien donde empieza y donde acaba el servicio de la recogida de basuras a domicilio, que produce beneficios, y donde empieza y donde acaba el servicio de la limpieza pública, que cuesta muchos miles de pesetas, a fin de que no se confundan los dos, como suele ocurrir, en perjuicio de los intereses municipales en algunos momentos, conviene destacar bien el hecho de que podrá existir una patente para transformar las basuras no ya en materias orgánicas, sino en muñecos de viento y huesos de santo, pero nadie puede patentar el servicio de recogida de basuras. ¿Está esto claro? Y, nada más, por ahora. Nuestro interés no es otro que evitar desde nuestro modesto radio de acción, un posible perjuicio en los intereses municipales, que son los del pueblo. Inspírense lo mismo todos los señores que desde sus varias y respectivas comisiones van a intervenir con los técnicos y con el propio interesado, don Rafael Niñoles, en la solución de esta cuestión que, bien mirada, siguiendo rectamente la ley es sencillísima y, seguramente, la opinión aplaudirá.

Confiamos en el alicantinismo de todos los ediles, incluso en el de ese señor Niñoles, que aunque reside en Burjasot habitualmente, al verle allí ayer tarde, entre el público, en seguida le recordamos. También es alicantino, es de Elche y, por cierto, muy popular aquí en la capital cuando aquí vivió en cierta época una larga temporada. A ver si entre el alicantinismo de todos, hay tino y se acierta en la solución.

La sesión

Ayer, a las siete de la tarde, bajo la presidencia del alcalde señor

Suárez Llanos, celebró sesión el Pleno del Ayuntamiento. Al acto acudió numeroso público.

Visita del gobernador

Hallándose en la Casa de la Ciudad el señor conde de Trigona, gobernador civil de la provincia, aprovechó la ocasión para dirigir un saludo a la Ciudad.

Con sobrias palabras felicitó a la Corporación por su acertada labor en pró de la capital.

También elogió al actual Gobierno.

Terminó ofreciéndose a todos en su despacho del gobierno civil, para una labor inteligente y honrada. Fué aplaudido.

El señor alcalde dió las gracias al gobernador en nombre de todos, reciprocando el ofrecimiento. También fué aplaudido.

Acompañado por el alcalde y tenientes de alcalde el señor conde de Trigona abandonó el salón de actos.

De regreso los acompañantes, comenzó la sesión.

Quedó aprobada el acta.

Toma de posesión

Por el alcalde se dió posesión de su nuevo cargo de concejal a don Manuel Navarro Pastor.

Resultado de un expediente

Se dió lectura al expediente incoado por don Recaredo Mas Magro, a consecuencia de ciertas manifestaciones, sobre determinados concejales que ejercían indebidamente el cargo, formuladas por el señor Pinna en sesión pasada.

En este expediente queda probada la incompatibilidad del señor Soriano, para el ejercicio de su cargo, a causa de tener un hermano, que es agente cobrador de este Ayuntamiento. Con respecto a los demás no encuentra el instructor nada que esté en contradicción con el Estatuto municipal.

El señor Pinna insiste en lo anterior de que el señor Iborra, regente de una farmacia en un pueblo de la provincia, es incompatible. Es contestado por los señores Mas e Iborra. Insiste todavía y corta la discusión el señor Navarro de Castro, que estima debe ceñirse el Concejo a las conclusiones del expediente, debiendo procederse a su aprobación.

Fué aprobado. Al manifestar su voto contrario a la conclusión referente al señor Iborra, el señor Pinna, fué interrumpido por el alcalde que le manifestó que la Corporación contaba siempre con su voto en contra en todos sus acuerdos. Protestó el aludido, pidiendo al alcalde que demostrase el porqué de considerarlo como un elemento que sistemáticamente se oponía a todo. Una contestación satisfactoria del alcalde, puso fin al incidente.

Tres dimisiones Así reza el orden del día. En

Camisería Benavent

Plaza Castelar, 1 Camisería Sport

Altamira 9 Ciudad de Benavent, y Bloreca

Especialidad en confecciones a la medida Artículos del país y extranjeros

Teatro de Verano

JUEVES 12 DE JULIO 1928 Presentación de la gentil e incomparable estrella de baile moderno

LA YANKEE

Con su notable Jazz-Band MORENO, geniales creaciones LUJOSA PRESENTACION

Ultimos éxitos en el Teatro Apolo de Madrid



NAVIGAZIONE GENERALE ITALIANA

Próximas salidas de Barcelona:

PARA EL BRASIL Y EL PLATA	20 Septiembre
31 Agosto DUILIO	"GIULIO CESARE,"
27.000 toneladas. 4 hélices. Gran express de lujo. Gemelo del "Giulio Cesare"	27.000 toneladas 4 hélices. Gran express de lujo
Médico español y Cocina española en tercera clase	
Travesía a Buenos Aires en 12 días 1/2	
PARA VENEZUELA, COLOMBIA, PANAMA, COSTA RICA, ECUADOR, PERU Y CHILE	
2 Agosto VIRGILIO	Novísima Motonava
12.000 Toneladas 2 hélices	

AGENCIAS GENERALES EN ESPAÑA
SOCIEDAD "ITALIA Y AMERICA" BARCELONA
RAMBLA CATALUNA Nº 1
AGENCIA EN ALICANTE Paseo de los Mártires, 1

realidad solo existe la del señor Soriano. Las otras dos, vistas las conclusiones del expediente anteriormente citado, no han sido aceptadas.

La Corporación acordó manifestar por escrito al señor Soriano, el sentimiento del Concejo al tener que prescindir de su colaboración.

Provisión de unos cargos

Por hallarse vacantes las tenencias de la alcaldía 2.ª 3.ª 4.ª 5.ª y 8.ª, fueron designados a propuesta de la alcaldía presidencia para ocupar estos cargos, los señores Mas, Vañó, Gaztambide, Navarro, y Gilibert.

Una propuesta

Fue aprobada una moción de la alcaldía sobre reorganización de las Comisiones auxiliares. El señor Gaztambide, sobre el cual recayó uno de estos cargos, expresó su reconocimiento al alcalde. Este rechazó modestamente las palabras del señor Gaztambide, manifestando que esta propuesta no es de él, sino obra del comité de la Unión Patriótica.

El eterno proyecto

Otra vez el ya manido proyecto de reemplazar el actual servicio de recogida de basuras por otro más perfecto, higiénico y moderno. Este servicio costará 25.000 pesetas al año durante los diez que durará el contrato caso de aceptarse. Numerosos ediles hicieron uso de la palabra manifestando unos, la necesidad de estudiar detenidamente este asunto otros estimando que no debe discutirse más. El proyecto fue aplazado. Durante 8 días estará a disposición de los concejales, que podrán estudiarlo a su gusto. Transcurrido este plazo pasará a la comisión auxiliar de Sanidad y a la de Hacienda.

Chalet se vende

Punto inmejorable para invier no y para verano, al lado de la parada del tranvía, muchos árboles frutales y de adorno. Precio baratísimo. Para informes, don Roberto Vaño, Castaños 12.

Toros y toreros

Para el domingo próximo

Hay dispuesta una novillada económica de Santos, para los novales diestros, «Gitanillo de Triana II», hermano del ya famoso matador de toros y Pepito Migueláñez, otro novillero que alumbró fuerte en el firmamento taurino.

Francisco Martínez "Chiles"

Tal es el nombre de un novillero casi alicantino: sus padres son de Novelda, y él, nació en Linares, pero al pueblo de los suyos ha vuelto, después de haber actuado triunfalmente como torero puntero en casi todas las plazas andaluzas.

Nos han mostrado programas que acreditan las corridas torreadas con novilleros de la categoría de Maera, Cardona, Pepe Canet, Blanquito, Barquito y hasta con

el hoy "as, de la torerí, Félix Rodríguez.

En algunas plazas, como Jaén y Linares, las repeticiones han sido continuadas.

Actualmente, se encuentra en Novelda, y allí ha sido donde nos han facilitado los antecedentes de Paco "Chiles".

Tiene ya comprometidas varias fechas, en la temporada presente. Sería un acierto el hacerle torear en Alicante, porque existe verdadera expectación por conocerle, y porque nos consta, además, que Paco "Chiles, es un novillero modesto y entendido.

EL DE TANDA

Las corridas de toros de ayer lunes

En Pamplona

Pamplona, (teléfono).—Se celebró la tercera corrida de feria, lidiándose dos toros de Flores y otros dos de Villagodio, para Marcial Lalanda, Chaves, Vicente Barrera y Armillita.

Primero.—Marcial Lalanda es ovacionado al torear de capa.

Se repite la ovación en los quites.

Con la muleta realiza una gran faena, dando pases de todas marcas, que se ovacionan. Deja un pinchazo, media estocada y tres intentos de descabello. (Ovación.)

En el primer tercio de este toro, al hacer un quite Armillita, lo termina con media verónica, tan ceñida, que es enganchado por el toro y corneado horriblemente.

La cogida causa gran impresión en el público. En brazos de las asistencias es conducido a la enfermería.

Segundo.—Es aplaudido Villalita, que está en un palco. Chaves da unas buenas verónicas.

El toro llega incierto a la muerte. Chaves hace una faena inteligente, para un estoconazo. (Palmas.)

Tercero.—Barrera es ovacionado toreado por verónicas.

En el último tercio realiza una gran faena, dando pases de todas marcas, que el público ovaciona. Entrando bien, deja un pinchazo y un descabello. (Gran ovación y petición de oreja.)

Cuarto.—Lalanda da unas buenas verónicas y se le aplaude.

En el último tercio, realiza una buena faena, para media estocada y tres descabellos. (Ovación.)

Armillita tiene un puntazo profundo en el escroto.

Anoche salió para Madrid. Se ha telegrafiado al doctor Segovia para que salga a recibirle.

En Lisboa

Lisboa, (teléfono).—Corrida a beneficio del rejoneador Cachimiro.

Toros de Fuentes, bravos.

Cachimiro ovacionado.

Fortuna toró y banderilleó superiormente. Hizo buenas faenas y salió a hombros.

En Perpignan

Perpignan, (telégrafo).—Toros

de Esteban Fernández buenos. Saleri trabajador, muy aplaudido.

Algabeño tuvo un gran triunfo. Cortó dos orejas y el rabo.

El Niño de la Palma regular toreado, faenas medrosas y matando.

Cartera de Sociedad

Abandonó la cama entrando en franca convalecencia el Comisario Regio de Fomento y Presidente de la Cámara Oficial Agrícola don Eleuterio Abad.

—Con su familia ha marchado a Polop, nuestro querido amigo don Alberto Misó Ferrándiz.

—Ha marchado a Francia nuestro querido amigo don Julio L. Dantec.

Información de Barcelona

Ayuntamiento que dimite

Barcelona, (teléfono).—Ha dimitado el Ayuntamiento de Manresa.

El gobernador ha nombrado nuevos concejales, cuyos nombres facilitará hoy.

Otra Natalia Capilla

Barcelona, (teléfono).—Después de haber sido detenida en Badalona, Concepción Ibáñez, se ha sabido que dicha detenida frecuentaba una casa de la calle de la Merced, en donde echaba las cartas y daba friegas especiales para curar las enfermedades.

Ante la autoridad judicial ha manifestado que no practicaba el curanderismo con fines lucrativos, pues no cobraba nada de las curas que efectuaba.

Solo se limitaba a aconsejar a los clientes de una hija política suya que ejerce la profesión de modista, que se dieran friegas con vino para curarse las enfermedades que padecían.

A veces ella misma aplicaba estas friegas. Ha añadido que cuando se trataba de casos graves aconsejaba que llamaran a los médicos para su curación.

Concepción Ibáñez quedó en la cárcel a disposición del juzgado.

Riñen dos borrachos y resulta herida una mujer

Barcelona, (teléfono).—En la calle de la Vaquilla riñeron dos borrachos al salir de una taberna sita en dicha calle.

La mujer de uno de ellos se interpuso para aplacar los ánimos, resultando con una herida grave de arma blanca en el muslo derecho.

Los contendientes, que se llaman Juan Lozano y Sebastián Pla, han ingresado en la cárcel.

En huelga

Barcelona, (teléfono).—Se han declarado en huelga los chófers de la casa David, por haberles suprimido la empresa el jornal de 45 pesetas semanales, dejándoles reducida la retribución a un tanto por ciento de la recaudación diaria.

Intervienen en el arreglo del conflicto el delegado regional del Trabajo.

La policía ha detenido a varios huelguistas, acusados de ejercer coacciones.

Ayer tarde fueron puestos en libertad todos, excepto uno, al que se le acusa haber arrojado una piedra a un coche.

Pleitos y causas

En la Audiencia

Señalamientos para mañana: Vista de una causa por delito de prevaricación contra Francisco Llorent y tres más.

Abogados: Señores, González, López y Domínguez; Procuradores: Señores, Manero, Clemente e Izquierdo.

TITO LIVIO

Sobre la modificación del Gabinete italiano

Las cosas de Mussolini

Roma, (teléfono).—Las dimisiones del conde Volpi, ministro de Hacienda, y de su compañero el ministro de Instrucción, se consideran un acto de voluntad de Mussolini, quien es partidario de las renovaciones ministeriales a fin de habilitar al mayor número de hombres nuevos a las responsabilidades del Poder.

El Landrú marsellés Se toma leche

Marsella, (telégrafo).—Ante la amenaza de que iban a aplicarle la sonda para introducirle alimento en el estómago, Pierre Rey, ha empezado a tomar leche, cesando en la huelga del hambre.

Sigue sin declarar. Pero en su casa de la calle de Cas, donde vivía con la señorita Ebel, se ha encontrado una interesante carta de ésta víctima del estrangulador, fechada en 11 de junio último, por la cual carta se deduce que la señorita Ebel fué asesinada posteriormente a dicha fecha.

Por el contenido de dicha carta también se saca en consecuencia que a la señorita Bonnet, debió estrangularla a primeros del citado mes y en el corto espacio de aquellos días hasta el día 24, hubo de cometer los tres asesinatos, el de la señorita Foce, el último.

Crísis política en Grecia

Se disuelve el Parlamento

Atenas, (telégrafo).—El Presidente de la República, almirante Conduriotis, ha rehusado el ceder a las exigencias de Venizelos con motivo de los cambios que sería oportuno introducir en el sistema electoral y ha sido disuelto el Parlamento.

La «Gaceta», oficial, publicó anoche el decreto de disolución fijando las elecciones para el día 19 de agosto y convocando de nuevo el Parlamento para el 17 de septiembre próximo.

Hoy se espera una declaración definitiva sobre la sustitución del sistema de las elecciones por mayoría por el sistema de representación proporcional.

Anoche, en el Consejo de ministros se aprobó una carta que Venizelos dirige al Presidente de la República, sobre dicha cuestión.

El Celta de Vigo es vendido por la Selección Argentina

Madrid, (teléfono).—Se ha recibido un radiograma de Buenos Aires, dando cuenta de que en el segundo encuentro entre el Celta de Vigo, contra la selección Argentina, ha vencido esta por 8 a 0.

De la vida comercial

Los buques españoles en Sette

El presidente de la Cámara de Comercio de Valencia, ha recibido noticias directas de Sette, en que se le participa que, como interés dicha Cámara, las autoridades de Marina de aquel puerto francés han recibido ya órdenes de su Gobierno para que cese la postergación que en el despacho sufrieron los buques españoles, dándoseles en lo sucesivo todas las facilidades que disfrutaban los de las demás naciones.

Mucho nos satisface dar esta noticia a los exportadores a Sette, que son muchos en Alicante y su provincia.

SPIDOLEINE, aceite incomparable para autos

Arte y artistas

PLAZA DE TOROS

Anoche en «La del Soto del Parral», obtuvieron un franco éxito todos los artistas de la compañía que tan acertadamente dirige el simpático y notable primer actor Luciano Ramallo, y principalmente, las tiple Ferrí y Daina y el barítono Cabasés, el tenor Caballer y Ramallo. Fueron ovacionados.

En «La viejecita», que renovó en nosotros gratos recuerdos, la tiple ligera Rosita Torres, la primera tiple Ferrí y Ramallo, merecieron los aplausos del numeroso público que asistió a la función.

—Esta noche repetición de «La del Soto del Parral», y «San Juan de Luz».

Per terminar tarde, el Gobernador ha impuesto a esta empresa una multa de 100 pesetas.

MONUMENTAL

Continúa aplaudiéndose «Los faroles», que tanto éxito proporciona a la compañía de Gómez Gimeno.

—Esta noche, nueva representación de «Los faroles».

TEATRO DE VERANO

Mañana debut de la notable charlestoneadora, «La Yankee», como hemos anticipado y anunciamos hoy en otro lugar.

El Congreso internacional de la protección de la infancia

Interviene el delegado español

Paris, (telégrafo).—Ayer se inauguró el Congreso internacional de protección de la infancia. Figuraba en el orden del día la cuestión de las casas de maternidad o sea el estudio de asilos modelos para mujeres embarazadas y para nodrizas.

El dictamen general sobre este importante tema, está a cargo del doctor Trillat, (Francia). Presentan dictámenes especiales Miss Halford (Inglaterra) Erlich (Polonia) y Martínez Vargas (España).

Entrega de despachos

Madrid, (teléfono).—En la Academia de infantería, verificose hoy la entrega de los reales despachos a 47 alféreces, que han terminado sus estudios.

Representó al ministro de la Guerra, el general Cabanellas.

En la Academia de Intendencia, también se entregaron los reales despachos a 48 alféreces.

Lea V. EL LUCHADOR

La tragedia del Polo Norte

Oslo, (radio).—La situación de los compañeros de Nobile que han quedado sobre los bancos de hielo, cada día es más trágica.

El mal tiempo dificulta los trabajos de salvamento y la busca de Amundsen y Guibaud, quienes se consideran perdidos.

Fallecimiento

de un sabio

Pinoso, (teléfono).—Ha fallecido en esta villa, don Joaquín García Bas, doctor en Filosofía y Letras; sabio muy modesto y gran amigo de Calderón.

Su muerte ha sido muy sentida.

Ante la celebración de un congreso

Madrid, (teléfono).—Han comenzado los preparativos para la celebración del congreso de las Ligas anticancerosas, que se celebrará en Madrid.

Estarán representadas 44 naciones.

Antes del Congreso se celebrarán secciones preparatorias y se adquirirá radio por valor de 600.000 pesetas.

El proyecto Loucheur, sobre la vivienda

Ha sido aprobado por la Cámara francesa

Paris, (telégrafo).—La Cámara ha aprobado por 590 votos contra 9, el proyecto Loucheur sobre la vivienda, el cual, desde el punto de vista social, facilita a los trabajadores el llegar a ser propietarios.

El Senado, por unanimidad de 287 votos aprobó también dicho proyecto.

Ha muerto el banquero Loewenstein?

Madrid, (teléfono).—Dicen de Londres, que han causado gran sensación las declaraciones hechas por un pescador de cerca de Dunquerque quien ha manifestado que el pasado jueves encontrándose en el mar dedicado a sus tareas, observó que desde un aeroplano provisto de un paracaídas, se arrojó un hombre a la playa, quien una vez desprovisto del paracaídas se dio a la fuga.

Añade el citado pescador que poco después, vió como el aparato descendía como para inspeccionar el mar.

Todos los detalles hacen creer que lo dicho por el pescador es cierto y que el hombre que se arrojó desde el aeroplano, es el célebre banquero Loewenstein.

El cuñado de Loewenstein, dice que si cayó en el canal de la Mancha, ha de aparecer su cadáver dentro de ocho días lo mas tarde.

Central Cinema y Central Café

Orquesta Típica Argentina

De una a dos y media de la noche, en el

Café Central

¡Así se cumple!

¡Está exquisito el guisado! Bien sé que repetirás, porque lo he preparado, como tienes ordenado en la COCINA DE GAS

El aceite SPIDOLEINE no cambia bajo el calor.

Advertisement for Casa HUESCA, Sagasta, 16 y Castaños, 3. Text: Queda demostrado que soy el que vende con menos utilidad toda clase de calzados. Si quiere comprarlo, pase por la calle SAGASTA y mire mi escaparate (chafán Castaños) y se convencerá. Tenga muy en cuenta que no compro saldos y ofrezco género exclusivamente fabricado para mi tienda. -NO SE CONFUNDA- PEDRO HUESCA ESTEVE Sagasta, 16 y Castaños, 3

Advertisement for AUTOMOVILES. Text: Sabido es que los guardabarros están sometidos a una humedad constante y a una suciedad que corroe intensamente la plancha de hierro. Esta preocupación se ha salvado después de un detenido estudio y de ensayos a toda prueba. Una plancha de hierro pintada con el barniz negro para guardabarros y sumergida en el agua durante 30 días salió completamente exenta de óxido. BASTA UNA SOLA MANO PARA ELLO. PRECIOS: Bote de 1 kilo, 6'00 ptas. Bote 1/4 kilo, 2'00 ptas. 1/2 3'50 1/8 1'25. El impuesto del timbre a cargo del comprador DE VENTA EN TODOS LOS GARAGES. Fabricante: Desiderio Reig. -Droguería BAILEN, 8 y 10.-ALICANTE

CITROËN

Nuevo motor
11 C. V. 6 plazas

TALBOT

Nuevo motor
11 C. V. 6 cilindros

LLEGARON YA ESTOS ULTIMOS MODELOS 1928

Visitando nuestros Salones de Ventas, se comprobará que los nuevos modelos CITROËN y TALBOT, representan la última creación de la Técnica Automovil, tanto por su excelente motor como por la gracia y belleza de sus nuevas carrocerías, vestiduras y confort incomparables.

Exposicion: Mataix & Autolocomoción S. Ld.

Plaza Alfonso XII, 2.-Jorge Juan 4

ALICANTE

NO CONTINUARA

Vd. a cocer carne para su puchero, cuando habrá probado el...

**CALDO
MAGGI
EN CUBITOS**

Banco Internacional de Industria y Comercio

Capital: pesetas 20.000.000

Presidente: Excmo. Sr. Marqués de Alonso Martínez
Domicilio: social MADRID, Carrera de San Gerónimo, 43
Sucursales: Aguilas, Alicante, Ayamonte Cádiz, Caravaca, Cartagena, Cieza, Elche, Hellín, Huelva, Isla Cristina, Lorca, Melilla, Murcia, Orihuela, Puerto de Santa María, San Fernando, San Lucar de Barrameda, Sevilla, Triana, (Caja

Auxillar) Totana y Yecla
Intereses que abona en pesetas

Cuantas corrientes a la vista	50%
Cuentas corrientes a 8 días de preaviso	4%
Cajas de Ahorro desde el siguiente día de efectuadas las imposiciones hasta el en que se retiren	4%
Bonos a vencimiento fijo, satisfaciendo los intereses trimestralmente al plazo fijo de un año	4'50%
» » » dos años	5%

En cuentas de moneda extranjera tipos convencionales



La Union y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS
CAPITAL SOCIAL

12.000.000 pesetas efectivas completamente desembolsado

Agencia en todas las provincias de

España, Francia, Portugal y Marruecos,

61 años de existencia

Seguros contra accidentes, Seguros sobre la Vida
Seguros de valores.—Seguros sobre Incendios—

Seguros marítimos,

Subdirector en Alicante y su provincia: D. FRANCISCO RO DRIGO MORA, Isabel II, 6. 1.º

EL MEJOR

PURGANTE

AGUAS DE

CARABAÑA

DEPURATIVAS

ANTIBILIOSAS

ANTIHERPETICAS

JABON DE SALES DE CARABAÑA

Medicinal y de tocador :- El mejor para las afecciones de la piel

Pastilla pequeña 0'80
grande 1,25

Pedidos: Hijos de R. Chavarri, Lealtad, 12, Madrid

De venta en perfumerías y droguerías

Dentición de los niños se facilita grandemente administrándoles la DENTICINA MORENO

Depósitos para la venta en ALICANTE: En todas las Farmacias y Droguerías

Depósito general: Farmacia del Dr. J. Moreno.—26, Camacho, 26, Murcia

Autorizada por la Dirección General de Sanidad según expediente número 2.300

LA DENTICINA MORENO es un excelente remedio para combatir las afecciones del estómago y vientre de los niños. «La Denticina» Moreno es un heróico remedio para combatir todos los accidentes peligrosos de la dentición. Es tan agradable al paladar como la leche, razón por la que los niños la toman con verdadero placer. «La Denticina Moreno» cura los vómitos y diarreas y facilita el brote y desarrollo de los dientes; evita el picor de las encías, haciendo reparar la baba; suprime la fiebre (calentura); combate los ataques de alferencia en general todos los accidentes que lleva consigo el período de la dentición. La Denticina Moreno nutre y fortifica a los niños, permitiendo el uso de la misma una alimentación reparadora que sin este eficaz medicamento no podrían soportar estómagos debilitados.—Para su administración a la Instrucción que acompaña al frasco. Como garantía, exigir mi firma y firma en las etiquetas y garrantillos de los frascos.